



# ゆうあい

2023(R5)年7月20日  
豊岡市立豊岡小学校 学校だより  
No.5 児童数347名

学校教育目標：『自分は自分を創る主人公』～なりたい自分をめざして～

## 夏休みを創る主人公！



～守る夏、挑戦する夏に！～



今日で、1学期が終了しました。5月からコロナ感染症に対する対応が変わる中、多くの教育活動を規制なく行うことが出来ました。修学旅行や自然学校、社会見学や校外学習などの行事、そして、それらを支える日々の教育活動一つ一つに対しまして、保護者の皆様、地域の皆様のご支援やご協力をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。

明日から子ども達が楽しみにしていた夏休みが始まります。学びの場が学校から家庭・地域へと変わります。「夏休みを創る主人公」として、次の2つを意識しながら生活してほしいと思います。

1つ目は、「守る夏」にすることです。

ルールを守り、心も身体も健康で安全な夏休みにしてほしいと思います。交通安全・不審者・インターネットやSNS(ソーシャルネットワーキングサービス)・ゲーム等、身の回りには、様々な危険や誘惑が潜んでいます。ご家庭でもルールを話し合っただき、自分の命も周りの人の命も守る力を高める夏休みにしてほしいと思います。

2つ目は、「挑戦する夏」にすることです。

勉強・運動・家の仕事・規則正しい生活等、どんなことでもいいので自分で決めて続けたり挑戦したりしてほしいと思います。途中であきらめないで、毎日、続けること。そのことが、頭と身体と心を強くしてくれます。自分の成長を楽しめる夏休みになることを期待しています。

38日間の夏休みが子ども達にとって成長の場となりますようご家庭・地域の皆様のお支えをどうぞよろしくお願いいたします。

### 自然学校ありがとうございました

6月26日～6月30日に5年生が田鶴野小学校と合同で自然学校を行いました。3泊5日の体験活動において「自分・仲間・自然の声を自分事として聴き、自然学校を創る主人公になろう」をテーマに、主体性を高めたり仲間との関係性を深めたりしながら、素晴らしい自然学校を創ってくれました。声で仲間を大切にする子ども達の姿に感心しました。本当に素晴らしい子ども達だと思いました。自然学校での学びが普段の教育活動や家庭での生活の中に活かされることを期待しています。

自然学校の実施に際し、子ども達の心身の状態に気を配り持ち物を準備していただき心より感謝申し上げます。保護者の皆様のお支えのおかげで無事に自然学校を終えることができました。ありがとうございました。

「自分を創る主人公」として大活躍の1学期でした！



【1年：学校探検】



【2年：町探検】



【3年：生き物調査】



【4年：社会科見学】



【5年：自然学校】



【6年：修学旅行】



【ひまわり：プール水泳】

「自分を創る主人公」として，1学期にたくさんの活躍する姿を見せてくれました。どの姿もとても立派でした。2学期も皆さんの活躍を楽しみにしています。

